

Afirmó Enrique Krauss:

"RECEPCION DE AYLWIN ES EL ACTO
MAS IMPORTANTE DE LA CAMPANA

Como "uno de los acontecimientos más importantes de los últimos meses y, ciertamente, la jornada de mayor relevancia de la campaña", calificó Enrique Krauss, Vice Presidente Ejecutivo de la Campaña Presidencial de Patricio Aylwin, la multitudinaria recepción que la ciudad de Santiago brindó el domingo al abanderado de la oposición a su regreso de la gira por seis países de Europa.

Indicó el dirigente que la concentración convocada para su recibimiento no sólo tiene el valor de la cantidad de gente que concurrió a exteriorizar su adhesión y afecto a Aylwin, sino porque fue organizada por los jóvenes. "Fue la juventud de Chile la que recibió al futuro Presidente, quien los comprometió en la reconstrucción de la democracia, una democracia que muchos de ellos sólo conocen de oídas, pues no han tenido la oportunidad de vivirla", enfatizó.

Añadió Enrique Krauss que "este sector es el que ha experimentado los efectos dramáticamente drásticos de la política sustentada por el actual régimen, que se identifica con las otras dos postulaciones presidenciales".

Dijo, enseguida, que "la necesidad de recuperar la dignidad de los chilenos se orienta en este caso hacia los jóvenes, quienes, a través del contenido del mensaje de Aylwin, sienten que se abren expectativas, porque sin duda tendrán un lugar en ese futuro inmediato".

Destacó, finalmente, el esfuerzo de los jóvenes y adultos que concurrieron por miles a recibir a Patricio Aylwin. "No sólo porque le dedicaron un día de descanso, sino porque en muchos casos debieron esperar largas horas para ver el paso de la caravana", concluyó Krauss.

En tanto, para Yerko Ljubetic, coordinador del Movimiento Juvenil por la Democracia, la concentración para recibir a Patricio Aylwin fue "extremadamente positiva", porque en el acto masivo "según nuestros cálculos, en un momento superamos las cien mil personas, lo que está por sobre nuestras expectativas".

Desde el punto de vista del espíritu y del contenido del acto, Ljubetic destacó, no sólo en ánimo festivo en que éste se desarrolló, sino que "la fluída comunicación que el candidato de las fuerzas democráticas logró entablar con los miles de jóvenes presentes".

Indicó que esa actitud fue "bastante impresionante", especialmente para quienes estaban mirando desde el escenario, ya que se podía captar claramente el interés con que los jóvenes seguían el mensaje del candidato presidencial.

"Yo creo -puntualizó- que ésta ha sido una demostración categórica de que la inmensa mayoría de la juventud está con Aylwin y que él es el candidato de las nuevas generaciones".

Yerko Ljubetic agregó que este acto ratifica la capacidad de las juventudes políticas, y del Movimiento Juvenil en general, de llevar adelante iniciativas de gran envergadura. "Creo -dijo- que el Movimiento Juvenil ha salido fortalecido en el protagonismo que debe tener en esta campaña". Preciso que en ese marco, los distintos departamentos del Comando de Aylwin se están coordinando para la celebración del triunfo del 5 de octubre.

En cuanto al contenido del discurso de Patricio Aylwin, Ljubetic expresó su satisfacción por la fluidez con que el candidato opositor maneja toda la información que se relaciona con las demandas prioritarias de los jóvenes, tales como el trabajo, la educación y la participación. "por ello, y por la capacidad de Aylwin de recoger la sensibilidad de los jóvenes al hablar en un lenguaje común, es que estamos confiados en la acogida que tendrá el tema de la juventud en el próximo gobierno".

En el Hotel Carrera:

PATRICIO AYLWIN SE REUNIRA CON
ACADEMICOS, INTELLECTUALES Y PROFESIONALES

En un acto público que se realizará mañana martes, a las 11:00 horas, en el Salón Embajadores del Hotel Carrera, el candidato de las fuerzas democráticas se reunirá con el Comando Nacional de Académicos, Intelectuales y Profesionales que apoyan su postulación presidencial.

En la oportunidad, Patricio Aylwin expondrá sus ideas sobre la cultura, la educación superior y el desarrollo científico y tecnológico. Expondrán, además, sus ponencias el científico Herman Niemeyer, el escritor Jorge Edwards, y, en su calidad de Presidente de este Comando, intervendrá el ex-Ministro de Relaciones Exteriores, Carlos Martínez Sotomayor.

A este Comando por Aylwin ya han adherido más de mil personas pertenecientes al mundo de la cultura, entre las que se destacan numerosos Premios Nacionales y conocidas figuras del ámbito diplomático, las que serán presentadas en este evento político-cultural.

ACTIVIDADES DE LA CONCERTACION

Martes 26 de Septiembre de 1989

10:00 horas - Conferencia de prensa de la Comisión de Salud de la Concertación de Partidos políticos por la Democracia. En el encuentro con la prensa, los doctores Jorge Jiménez, Patricio Silva, Rubaldo Oliveros y Giorgio Solimano, darán a conocer el programa de salud de la Concertación. Alameda 309.

11:00 horas - El Comando Nacional de Académicos, Intelectuales y Profesionales que apoya a Patricio Aylwin, efectuará un Acto Público en Salón Embajadores del Hotel Carrera.

Nombre de la publicación: Aylwin

"LA EPOCA"

Ciudad SANTIAGO

Fecha: Año 1989 Mes 9 Día 26

Página 12 Columna 3

Ubicación del recorte F.63-W

Biblioteca del Congreso Nacional - Anexo

Krauss satisfecho con el recibimiento a Aylwin

Como uno de los acontecimientos "más importantes de los últimos meses y la jornada de mayor relevancia de la campaña" presidencial de Patricio Aylwin, calificó el vicepresidente de su comando, Enrique Krauss, la multitudinaria recepción ofrecida al abanderado el domingo en las calles de Santiago, a su regreso de una gira de catorce días por Europa.

Indicó el dirigente que la concentración convocada no sólo tuvo valor por la cantidad de gente que reunió para exteriorizar su afecto y adhesión a Aylwin, sino porque fue organizada por jóvenes. "Fue la juventud de Chile la que recibió al futuro Presidente, quien los comprometió en la reconstrucción de la democracia, de una democracia que muchos de ellos sólo conocen de oídas, pues no han tenido la oportunidad de vivirla", enfatizó Krauss.

Asimismo planteó que ese sector de la población "es el que ha experimentado los efectos dramáticamente drásticos de la política sustentada por el actual régimen, que se identifica con las otras dos postulaciones presidenciales".



Enrique Krauss.

Añadió Krauss que "la necesidad de recuperar la dignidad de los chilenos se orienta en este caso hacia los jóvenes, quienes, a través del contenido del mensaje de Aylwin, sienten que se abren expectativas, porque sin duda tendrán un lugar en ese futuro inmediato".

El dirigente del Comando de

Aylwin destacó el esfuerzo de las personas que concurrieron a recibir al candidato, indicando que "le dedicaron no sólo un día de descanso, sino que en muchos casos, debieron esperar largas horas para ver el paso de la caravana".

Yerko Ljubetic

Por su parte, el coordinador del Movimiento Juvenil, Yerko Ljubetic, evaluó como "extremadamente positiva" la concentración efectuada el domingo, que en un momento, dijo, reunió a más de cien mil personas, superando todas las expectativas.

Ljubetic también destacó el ánimo festivo en que se desarrolló el encuentro y la fluida comunicación que el candidato logró establecer con los miles de jóvenes presentes. Indicó que esa actitud fue "bastante impresionante" especialmente para quienes estaban sobre el escenario. "Creo que esa ha sido una demostración categórica de que la inmensa mayoría de la juventud está con Aylwin y que él es el candidato de las nuevas generaciones", puntualizó.

www.abc.cl